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Entrevista / Jesús Sesma (Secretario general – PVEM) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “La verdad sí nos fue muy bien, estamos muy contentos. 
Evidentemente, se siente una satisfacción muy bonita, por decirlo así de claro. Sin embargo, es una gran 
responsabilidad profunda, porque hoy, más que nunca, somos segunda fuerza en la Cámara de 
Diputados federal, en la CDMX somo la tercera fuerza política y en varios estados estamos entre la 
segunda y tercera fuerza. En el grado que vayas creciendo tu responsabilidad es mayor, porque estoy 
convencido que son momentos de cerrar las contiendas electorales, ahora tenemos que construir 
puentes con las demás fuerzas políticas; hicimos ya lo conducente en el Partido Verde con los presidentes 
de los otros partidos. La gente lo que merece y espera es que nos vean con una madurez de diálogo”. 
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1_1uYbjLRPA5dm548-zl6Dg0bdcQlkzKg/view?usp=sharing 
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